



El pasado **27 de mayo**, un grupo de **alumnos de 4º de E.S.O.** participó en una actividad extraescolar organizada por el **d**
departamento de educación física

. Visitaron el parque de cuerdas acrobático-forestal

Vinuesaaventura

, así como la casa del parque, el museo del bosque de Vinuesa y la

Laguna negra

. Fue un día para entender el ejercicio físico de una manera más lúdica y experimentar también su relación con el entorno natural. Publicamos en los siguientes enlaces las imágenes más representativas de la actividad.

Enlaces relacionados:

- [Galería de fotos de la excursión a Vinuesa y la Laguna negra](#)
- [Presentación de diapositivas de las imágenes de la excursión](#)